
                                                   

COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

“Beato Giuseppe Puglisi, sacerdote e martire” 

Viale Regione Siciliana n. 95 

 
VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 09 FEBBRAIO 2021 

* * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno nove del mese di febbraio, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, per 

procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. inoltrato con avviso e-mail del 25 

gennaio 2021, ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari. 

Il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della IV 

Circoscrizione siti in Viale Regione Siciliana n. 95. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale YouTube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede la seduta il Vice Presidente della IV Circoscrizione Alessandro Schiera. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro titolare di P.O. Coordinatore della IV 

Circoscrizione, coadiuvato dall’Istruttore Amm.vo Mario Sapienza. 

Il Segretario, su invito del Presidente f.f., procede all’appello nominale, al termine del quale 

risultano presenti i Consiglieri: 

 

CONSIGLIERI Presenti Assenti 

1. MONCADA SILVIO (Presidente)  A 

2. BUCCOLA DARIO P  

3. BUONPASSO PIETRO P  

4. DENTICI MIRKO  A 

5. DI VINCENTI GIUSEPPE P  

6. LUPO SALVATORE P  

7. RUGGIERO GUGLIELMO          A 

8. SCHIERA ALESSANDRO (Vice Presidente) P  

9. SINOPOLI VITTORIO P  

10. TUZZOLINO ANTONINO P  

TOTALE 7 3 

Il Totale dei presenti è pari a Sette (assenti Moncada, Dentici e Ruggiero). 

VERBALE N. 25/2021 

http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1
http://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1


Il Presidente f.f., verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:42 dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri Lupo, Sinopoli e Tuzzolino. 

Il Presidente f.f.  invita il Segretario a dare lettura dei verbali delle sedute precedenti. 

Il Segretario dà lettura dei verbali n. 23 del 5/2/2021 ed n. 24 dell’8/2/2021 e li condivide a video. 

Alle ore 09.48 entra il Cons. Dentici. 

Alle ore 09:50 entra il Cons. Ruggiero. 

Presidente f.f.: informa che la Regione ha nominato un Commissario ad acta per l’approvazione 

del Decentramento previsto dalla normativa e l’argomento sarà ripreso domani dal Presidente 

Moncada; scorre l’O.d.G., considerato che il Cons. Ruggiero non risulta connesso, salta la 

mozione a firma di quest’ultimo iscritta alla lettera h) del punto 3 dell’O.d.g. e passa alla lettera i) 

avente ad oggetto “Installazione nuove armature in Via Carmelo Lazzaro” (prot.830/regint) a 

firma del Cons. Dentici. 

Il Segretario condivide a video la mozione e ne dà lettura. 

Dentici: illustra la mozione che si occupa ancora del problema dell’illuminazione pubblica 

all’interno del territorio circoscrizionale; causa delle criticità sono le armature obsolete dei pali, 

l’illuminazione insufficiente e soprattutto inefficiente considerato che non sono a risparmio 

energetico; la via Lazzaro è molto importante per la sua posizione, comprende l’Ospedale 

Policlinico di Palermo e la stazione metropolitana Vespri; quale zona ad alta densità di traffico, 

soprattutto nelle ore serali e notturne, dovrebbe essere illuminata ma, purtroppo, non lo è; auspica 

un’adeguata attenzione da chi di competenza per realizzare quanto richiesto, rendendo un servizio 

da troppo tempo inesistente. 

Lupo: concorda con quanto esposto dal collega Dentici; in quanto dipendente ospedaliero 

frequenta quasi giornalmente l’area e ne conosce le problematiche di illuminazione, specie nelle 

ore serali, che portano anche ad episodi di microcriminalità; dichiara il suo voto favorevole. 

Buonpasso: anticipa il suo voto favorevole; ritiene vergognoso che tutto ciò si verifichi presso uno 

dei più grandi ospedali cittadini; auspica un impegno straordinario nel portare avanti la mozione e 

che l’Amministrazione e l’AMG si attivino nel reperire i fondi per gli interventi da eseguire. 

Tuzzolino: ritiene non ci sia molto da aggiungere, o forse tanto, ma considerati gli interventi 

precedenti dei colleghi, ritiene che siano stati ben rappresentati i problemi; dichiara il suo voto 

favorevole. 

Di Vincenti: ascoltati il Cons. Dentici e gli altri colleghi, ritiene si tratti di una strada importante e 

necessita dell’intervento richiesto nel più breve tempo possibile; dichiara il suo voto favorevole. 

Ruggiero: non può che essere favorevole alla mozione, ben dettagliata nei suoi aspetti dal collega 

Dentici; auspica che AMG e il Settore Infrastrutture si impegnino per la risoluzione del problema, 

così da dare la possibilità al Consiglio di occuparsi delle altre criticità del territorio. 

Presidente f.f.: evidenzia che anche oggi come nell’ultimo mese, si continua ad occupare delle 

criticità degli impianti di illuminazione che affliggono il nostro territorio e tutta la città; condivide 

quanto ascoltato a sostegno della mozione, si tratta di una strada ad alta densità di traffico, non di 

una piccola via di periferia, che by-passa il traffico dall’ospedale Policlinico a Corso Tukory a Via 

Oreto, quindi molto trafficata anche da utenti provenienti da fuori città; auspica che 

l’Amministrazione dimostri una maggiore efficienza nell’intervenire e ripristinare quanto 

richiesto; dichiara il suo voto favorevole. 

Il Presidente f.f. alle ore 10.17 pone in votazione per appello nominale la mozione trattata il cui 

esito è il seguente:   

Presenti e Votanti 09 

Assenti         01 (Moncada)  

Favorevoli             09  

Astenuti         00 

Contrari                  00 

La mozione iscritta al punto 3, lettera “i”, dell’O.d.G. avente ad oggetto “Installazione nuove 

armature in Via Carmelo Lazzaro” (prot.830/regint) a firma del Cons. Dentici, è approvata 

all’unanimità dei presenti. 

Il Presidente f.f. passa alle comunicazioni. 



Tuzzolino: comunica che l’armatura caduta nella Villetta di Piazza Barberino qualche giorno 

addietro, è stata rimossa dal settore di competenza, quindi è stato eliminato il pericolo. 

Il Presidente f.f. in assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:19 dichiara chiusa la seduta e dà 

appuntamento a domani alle ore 9:30. 
 

Il Segretario                                                                     Il Presidente f.f. 

            Dott. Marco Conigliaro             Schiera Alessandro  

   

 


		2021-02-16T09:34:46+0100
	Alessandro Schiera


		2021-02-16T09:42:34+0100
	Marco Conigliaro




